



LE MUSÉE LAPIDAIRE

DE LA VILLE DE LYON

ET LES

DERNIÈRES DÉCOUVERTES ÉPIGRAPHIQUES

FAITES DANS LE LIT DU RHÔNE (I)

L E 8 mars 1877, un professeur, dont le nom, déjà connu de tous les érudits, sera bientôt attaché à une œuvre d'un intérêt immense pour notre histoire nationale, prenait la parole, à Vienne (Autriche), devant un nombreux auditoire réuni pour donner un témoignage de sympathie à une société de lecture formée par les étudiants de l'Université.

Le sujet de la conférence de M. Otto Hirschfeld était : « Lyon à l'Époque romaine, » *Lyon in der Roemerzeit* ! (2).

Notre éminent collègue invita ses auditeurs à se transporter avec

(1) Lecture faite à l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, dans sa séance publique du 23 décembre 1884.

(2) La traduction de cette conférence, qui forme un chapitre intéressant de l'histoire de Lyon, à l'époque de la domination romaine, a été publiée par